
Die Vorsitzende dankt den Städten Jever, Schortens und den vielen Ehrenamtlichen für 
die fünfjährige Zusammenarbeit. 
 
VA Lockowandt berichtet über die gute Zusammenarbeit im Team, die zu vielen neuen 
Ideen führt, welche in den Ferienpass einfließen. Der Kostenrahmen wird aller 
Voraussicht nach eingehalten. Durch Sponsoring und Anzeigen werden zusätzliche 
Mittel akquiriert. Nach wie vor werden zusätzliche Veranstaltungen benötigt, so dass die 
Warteliste der Kinder den Veranstaltern zur Verfügung gestellt wurde, um hierdurch um 
noch mehr Angebote zu werben. 
 
RM Kathmann dankt für die immense Arbeit, welche viele Kinder und auch Eltern 
glücklich macht. 
 
RM Schüder fragt nach, ob die Turnhallen während der Sommerferien nicht 
grundsätzlich für Ferienpassaktionen geöffnet werden können. 
 
StOR Müller teilt hierzu mit, dass diese bei Bedarf geöffnet werden. Die Hallen des 
Landkreises sind grundsätzlich geöffnet. Viele Programmpunkte finden allerdings auch 
draußen statt. VA Lockowandt ergänzt hierzu, dass die städtischen Hallen für 
Ferienpassveranstaltungen bereits genutzt werden. Weiterhin weist sie auf die 
Erstellung eines gemeinsamen Briefkopfes für die Ferienpassveranstaltung 2008 der 
Städte Jever und Schortens hin. 


